

Section du Rhône de la SEMLH

Réception en préfecture des nouveaux nommés ou promus en 2007

La cérémonie traditionnelle de réception des nouveaux nommés et promus en 2007 dans l'ordre de la Légion d'honneur et dans celui de l'ordre national du mérite s'est tenue le 19 décembre 2007 dans les grands salons de la préfecture du Rhône. Cette cérémonie a lieu en présence des hautes autorités civiles et militaires du département. Elle permet aux nouveaux impétrants de prendre conscience de l'honneur que leur fait la patrie et de faire connaissance avec leurs anciens. Cette cérémonie est présidée par monsieur le préfet de région, par le Général Marc Président de la section du Rhône de la société d'entraide des membres de la légion d'honneur et par monsieur Ulrich président de la section du Rhône de l'association de l'ordre national du mérite.



Monsieur le préfet entouré du Général Marc et de Monsieur Ulrich





Les trois discours



Les décorés et les personnalités